
市やめでたの会にとりくんでほしいことやアイデア（7～9月分）

連番 都道府県 高山市や飛騨高山めでたの会に取り組んでほしいことやアイデア

101 大阪府
外国人観光客が増えるのはいいことですが、日本人も含めて良い観光マナーをしっかり告知していって下さい。特に自然、素晴らしい歴史
的景観を守っていってほしいです。

112 埼玉県
お隣の飛騨市ではファンクラブを活発に活動しており、無料入会、入会した人に名刺、ファンクラブ会員証の発行を行っており、高山市でも
このような取り組みを希望します。
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118 愛知県

昼と夜の街の雰囲気が違いすぎる。観光客は夜も楽しみたいと思うので、ナイトスポットの充実も必要だと思う。あと、夜に食事をしょうと
思って街を歩いてみても、小洒落た飲食店は多いものの、気軽に入れる店がない。地元の人は何処で食事とっているのか不思議である。
宿泊施設が非常に多いと感じる。ゲストハウスやドミトリーなどの安宿、ホテルなどの乱立がいつまで続くか不透明である中、30数年前のペ
ンションブームのように、このブームが一過性で終わならなければよいが。日帰り観光地で終わらせず、夜も楽しい高山の演出が、宿泊増
につながると思う。そのような街作り、行政の観光客誘致のさらなる対応に期待する。
インバウンド対策。観光誘致で、昇竜ルートのアピールが上手くいっている結果だと思うが、外国人客がとても増え、少し前の高山にはな
い、観光のうねりも見え始めているのはとても良いことだと思う。インバウンドには高山観光は非常に評価が高いようで、それはとても喜ばし
いことだと思うが、街や宿泊施設やナイトスポットなどの、それを受け入れる総合的な体制作りを行う努力が必要である。
パチンコ屋が多い。娯楽が少ないのは仕方ないとは思うが、高山市内でお金が周り、地元にお金が落ちるシステムができないと、街は豊か
にならない。<そういう意味では、公営ギャンブルの場外馬券売り場のほうが、遊技場よりもまだ健全だと思う。
道路の整備。鉄道・高速道路・国道41号・158号が主なアクセス路だと思われるが、市内に入った途端、道幅が狭く、信号の連動も悪く、歩
行者の通路も確保されない酷い作りの道が多い。側溝に蓋をする・電柱を地下に埋める・歩道を整備する・駐車場や市内迂回する案内表
示版などの設置が急務であると考える。
企業の誘致。高山市内にある企業を見てみると、地元に根付いた昔からの企業が多いように思える。もちろん地元の経営者が地元の人材
を優先して採用し、地元の活性につながっているのであればよいが、そうでもないケースも散見される。道路を整備し、活用されていない土
地の有効利用をし、豊かな自然に恵まれた高山をアピールし、企業の誘致を積極的に行える行政の行動も、若い労働力を確保する・将来
に渡って高山を発展させるには必要であると考える。観光客目線よりも、高山市民的な意見になりましたが、高山に住む人、若者が、高山
に住み続けることに生きがいを感じる、それを観光できた人が肌で感じる街、それを実感できる街作りを、行政に期待します。


